	Гуманитарный проект «Сушильный комплекс – востребованность, прибыльность, перспективность»


	1. Наименование проекта: «Сушильный комплекс – востребованность, прибыльность, перспективность»

	2. Срок реализации проекта: 12 месяцев

	3. Организация –заявитель, предлагающая проект: Государственное лесохозяйственное учреждение «Бешенковичский лесхоз»

	4. Цели проекта: построить сушильный комплекс для производства сухих пиломатериалов, что позволит увеличить экономическую эффективность лесопильного производства. А это дополнительные вырученные средства, расширение ассортимента, повышение конкурентоспособности. Кроме того –  возрастет обеспеченность сырьем всех потребителей. 

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта: 
-- улучшение качества выпускаемой продукции;
-- обеспеченность сырьем всех потребителей;

-- экономическая эффективность производства.

	6. Целевая группа: население Бешенковичского района

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта: Учитывая потребность населения в сухих пиломатериалах, это позволит удовлетворять потребности населения, организаций в данной продукции. Улучшится ее качество, а тем самым возрастет прибыль.   

	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 

	Источник финансирования
	Объем финансирования
(в долларах США)

	Средства донора
	800 000

	Софинансирование
	

	8. Место реализации проекта (область/район, город): Витебская область г.п. Бешенковичи 

	9. Контактное лицо:
Морозова. Е. В., заместитель руководителя организации по идеологической работе, 8(02131) 6-03-35, alenkamorozova1983@mail.ru
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	Humanitarian project “Drying complex – demand, profitability, prospects”


	1. Project name: “Drying complex – demand, profitability, prospects”

	2. Project implementation period: 12 months

	3. Applicant organization proposing the project: State Forestry Institution “Beshenkovichi Forestry”

	4. Project goals: to build a drying complex for the production of dry lumber, which will increase the economic efficiency of sawmill production. And this means additional revenue, expansion of the range, and increased competitiveness. In addition, the supply of raw materials to all consumers will increase.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:

-- improving the quality of products;

-- supply of raw materials to all consumers;

-- economic efficiency of production.

	6. Target group: population of Beshenkovichi district

	7. Brief description of activities within the project: Taking into account the population's need for dry lumber, this will allow meeting the needs of the population and organizations for these products. Its quality will improve, and thereby profits will increase.

	8. Total funding (in US dollars):

	Source of financing
	Amount of funding

(in US dollars)

	Donor funds
	800 000

	Co-financing
	

	8. Place of project implementation (region/district, city): Vitebsk region urban settlement. Beshenkovichi

	9. Contact person:

Morozova. E. V., deputy head of the organization for ideological work, 8(02131) 6-03-35, alenkamorozova1983@mail.ru


